



Monreal: no habrá protección a Temoc

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Le comenté que el desafuero del ex gobernador de Morelos y exfutbolista, Cuauhtémoc Blanco, pende de Palacio Nacional, bueno, ayer anunciaron, la Presidenta Claudia Sheinbaum y el líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** que el partido oficial, Morena no dará le dará protección.

Monreal sintetizó que ellos, en la Cámara de Diputados que preside el morenista **Sergio Gutiérrez**, le darán su curso normal a este como cualquier otro proceso donde se haga la solicitud.

Que ellos, simplemente actuarán conforme a la ley y que será la comisión jurisdiccional, o Sesión Instructora actuarán conforme a las pruebas que existan y, obviamente conforme a derecho.

La solicitud de desafuero de Cuauhtémoc Blanco por presunta violación, no afectarán el proceso de afiliación de Morena, adelantó Monreal que de una vez decidió afiliarse a Morena mediante su visita con el secretario general del partido, Andrés Manuel “Andy” López Beltrán, hijo del ex Presidente López Obrador.

Bueno, no pierda de vista que ese caso está bajo lupa de la oposición, En el PAN de Jorge Romero y Marko Cortés, los diputados federales, en voz de Daniel Chimal denunciaron su temor que pueda quedar exonerado sion ser ni siquiera llevado a juicio imparcial.

Como en otros casos, demandaron también justicia para las víctimas del delito de acoso, intimidación y abuso sexual en el gobierno federal de Morena como es el tema de este exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco y del senador Félix Salgado Macedonio.

Ricardo Anaya como coordinador de los senadores, simplemente dijo que estarán atentos al desempeño de esa acusación para el ex gobernador de Morelos. Vaya, que los legisladores panistas, no quieren que vaya a darse el carpetazo con toda la impunidad posible.



“Apoyamos las investigaciones judiciales detrás del ex gobernador de Morelos, quien es acusado por una media hermana de intento de violación y renuncie al fuero en la Cámara de Diputados”, dijo el diputado Chimal.

Como dato, anote que Morena de Monreal tiene la mayoría calificada de los 500 diputados (dos tercios), en consecuencia la Sección Instructora encargada de dictaminar el proceso, se compone de cuatro integrantes, tres le corresponden a Morena y uno al PAN-PRI-MC.

La votación deberá ser con esos números de tres a uno, en contra o a favor. Con los números cargados a los morenos, ¿cuál cree usted que sería el resultado?, protección a Don Temoc, o justicia para la víctima, ahí está la apuesta.

INFONAVIT SALE EL JUEVES

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, adelantó que la reforma al Infonavit, será discutida este martes en comisiones para llevarla el jueves al Pleno.

Sin embargo, no crea que será en fast trak como piensan en San Lázaro, Noroña reveló que el líder de la bancada de Morena, en el Senado, Adán Augusto dijo que podrían dispensarse algunos trámites, pero que también se podrían hacer algunas modificaciones y de ser así, sería devuelta a diputados.

Que la idea es no forzar la máquina pero que al hacer esto estarían entiendo y forma. La oposición, anunció su rechazo y a pesar que en nada contribuirían sus votos, para frenar su aprobación, no dejarán de levantar la voz para que en México los trabajadores se enteren que les quitarán sus ahorros.

Jachavez77@yahoo.com